

## 80 und älter

## Gilde 80 unterstützt den Lagerplatz in Sparbach

Unser traditionelles Gilden-Wochenende haben wir heuer im niederösterreichischen Sparbach, im Ignaz Jachimow Pfadfinderzentrum des Wiener Landesverbands der PPÖ, verbracht. Nachdem bei einem Lagerplatz im Laufe des Jahres immer viel Arbeit anfällt, haben wir uns für dieses Wochenende vorgenommen die Verwaltung tatkräftig zu unterstützen.

Etwas unglücklich sind wir um sieben Gilde-Mitglieder weniger als geplant ins Gilden-Wochenende gestartet. Vor allem die der



Massive Tische für Sparbach

Jahreszeit entsprechende Verköhlung hatte stark um sich gegriffen. Der Nebeneffekt: es gab einfach viel zu viel zu essen. Die so zugenommenen Kilos mussten natürlich abgearbeitet werden und da traf es sich außerordentlich

gut, dass das Wochenende unter dem Motto „Gartenarbeit und Tischbau“ stand. Während also eine Gruppe mit Akku-Heckenscheren und anderen Gerätschaften intensiv dem Gestrüpp zu Leibe rückte, widmete sich die andere Gruppe dem Bau zweier sogenannter Picknicktische. Für Abwechslung sorgte auch das Wetter: 30 Grad und ein sternenklarer Himmel an dem einen Tag, Regen und Gewitter in der Nacht an dem anderen.

Gestärkt durch Gerstensaft konnten wir schließlich am Sonntag auf ein gelungenes Wochenende im Süden von Wien zurückblicken.

GM Wolfgang

# wir gratulieren

## Bad Vöslau

## 70 – 55 – 85 – und das sind nicht irgendwelche Traummaße – aber lest selbst ...

Was uns am meisten in Corona-Zeiten fehlt, ist das gemeinsame Miteinander. Und so standen im zweiten Halbjahr neben den vielen Absagen unserer jahrein, jahraus durchgeführten Veranstaltungen, das Feiern unserer runden Geburtstage bei den wenigen, eingeschränkten Begegnungen im Mittelpunkt. Das damals 1972 bei der Gildegründung jüngste Mitglied Walter Panstingl wurde im Juni 70 Jahre alt. Unser Kassier Fredi Flammer feierte im September seinen 55er. Und die zur Seniorenklasse und Stützpfeilern unserer Gilde zählenden Anita Hafenscher und Frank Mannsberger wurden, man glaubt es kaum, im Juli und August bereits 85 Jahre alt. Also 70 – 55 – 85 doch ein Traummaß für unsere Gilde! *Ischtwan*



Walter (links)



Fredi



Anita



Frank

## Graz St. Georg

## 2 x 60

Robert „Skippy“ Jansche und Christian Redtenbacher, beide Gründungsmitglieder der Gilde Graz St. Georg und beide Gilwell-Absolventen der ersten Jahre, feiern im letzten Quartal des Jahres Geburtstag.

Herzlichen Glückwunsch – 60 Jahr, St. Georg Graz, hurra, hurra!



Robert „Skippy“ Jansche



Christian Redtenbacher

## Grün Gold Linz

## Glückwunsch der frisch gebackenen glücklichen Omi Gundi!

Im Namen des Präsidiums herzliche Gratulation zur Geburt des Enkels Felix Maximilian.

VS Helga



Hallo, ich bin Maximilian!